

Gordon Williamson (geb. 1974 in Ottawa) ist ein kanadischer Komponist, der in Hannover lebt. Zahlreiche internationale Ensembles, u.a. das RSO Stuttgart, die Neue Vocalsolisten, das Sonar Quartett oder Ensemble Contemporain de Montréal, haben seine Werke bei Festivals wie ECLAT, KLANG, Beijing Modern Music Festival oder ISCM (ur)aufgeführt. Er erhielt u.a. Stipendien der Casa Baldi (Deutsche Akademie Rom), Centre Récollets (Paris), Künstlerhof Schreyahn und Styria A.I.R. (Graz) sowie Preise und Kompositionsaufträge von SWR, CBC/Radio-Canada, das Canada Council for the Arts und die Ernst von Siemens Musikstiftung. Er hat Komposition in Hannover, Kopenhagen, Bloomington (USA) und Halifax studiert bei u.a. Johannes Schöllhorn, Sven-David Sandström, Bent Sørensen und Hans Abrahamsen studiert. Seit 2010 lehrt Williamson Komposition an der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover.